

Ferraresi en el Conversatorio de Ideal "Cuando uno es parte del Estado tiene que mirar todo"

Los institutos IDEAL Avellaneda y Lanús realizaron el Conversatorio "La construcción del Estado post pandemia", con la presencia de los ministros de la Nación Jorge Ferraresi y Wado De Pedro, y el senador provincial Emmanuel González Santalla.



Durante su exposición el ministro de Habilidad Jorge Ferraresi enfatizó en la importancia de poner en valor las demandas de los vecinos. "Para gobernar no alcanza el conocimiento desvinculado con la gestión real, cuando uno es parte del Estado tiene que mirar el todo, la pirámide de necesidades", dijo.

"Para esto el trabajo militante es clave, ese tendido de redes que tienen ustedes los jóvenes, esas ganas de transformar la realidad que trasciende la cuestión generacional", agregó.

En tanto, el ministro del Interior, Wado De Pedro aseguró que "además de preocuparse por ser un buenos gestores, hay que preocuparse por ser buenos militantes. Funcionarios militantes, intendentes militantes que estén presentes en los barrios que los necesitan".

Mientras que el senador provincial Emmanuel González Santalla señaló que "el Estado empresarial neoliberal ha fracasado sistemáticamente. Debemos construir un Estado que en la tensión entre los grupos económicos y el conjunto de la sociedad siempre defina a favor de los argentinos y las argentinas. Un Estado que articule socialmente. Que lo que el mercado excluye, las militancias lo organicen y el Estado lo transforme".

También participaron del panel la presidenta de IDEAL Avellaneda, Rosana Echarrí; el presidente de IDEAL Lanús, Julián Álvarez; otros.

Se entregaron escrituras a vecinos del Barrio 4 de Junio

En el marco del programa municipal "Tené tu escritura", 121 familias recibieron sus títulos de propiedad. Encuentro que encabezó el intendente Alejo Chornobroff, junto a la diputada Nacional Magdalena Sierra y la directora de Gestión Escrituraria de la Escribanía General de Gobierno, María Lia Pievani.



"Estoy feliz porque en este proceso hubo un momento fabuloso que fue cuando recibieron sus casas. Y hoy llega el segundo momento más importante porque lo tienen en papel. Es su casa", expresó la diputada Sierra. Asimismo, continuó: "Esto es posible porque hay un Estado presente, al que le importa su gente".

"Hoy es un día emotivo porque llevan más de 30 años esperando este momento", sostuvo Chornobroff, quien destacó que "viven en un barrio donde el Municipio intervino mucho con obras de infraestructura, y ustedes acompañaron con paciencia todo ese proceso".

"Este título les permitirá proyectar otras cosas. Es un piso mayor de dignidad", continuó el jefe comunal, al tiempo que destacó el respaldo del Ministro y la Diputada: "Tanto Jorge Ferraresi como Magdalena Sierra trabajan por esta ciudad, que es un faro para la Provincia de Buenos Aires".

Chornobroff visitó una empresa

Acompañado por el secretario de Producción y Medio Ambiente, Lucas Giménez, el jefe comunal recorrió la planta en la que se fabrican buses y camiones que se venden a todo el país.

Junto a los directivos de la misma, recorrió la empresa y conversó acerca de las políticas que implementa el Municipio con el objetivo de seguir apoyando a todas las grandes fábricas y PYMES locales para que

continúen creciendo y generando empleo genuino para muchos vecinos y vecinas de la ciudad.



SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285



Confeiteria
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confeiteriaoddone.com.ar

PLAN DE
INFRAESTRUCTURA
DEPORTIVA
2020/2021

INVERSIÓN
\$880.000.000

NACIÓN,
PROVINCIA
Y MUNICIPIO
JUEGAN
EN EQUIPO.

CLUBES DE BARRIO, POLIDEPORTIVOS Y CENTROS DE ALTO RENDIMIENTO



Junto a Ferraresi, Chornobroff entregó más de 1700 bicicletas



En el Parque Area X se llevó a cabo un nuevo encuentro, en el marco del programa municipal "Tu Primera Bici", mediante el cual todos los alumnos y alumnas de las escuelas públicas primarias que vivan en Avellaneda reciben un rodado de fabricación nacional, como parte de la política municipal de defensa del derecho al juego y promoción de la inclusión social.

El acto fue encabezado por el intendente Alejo Chornobroff, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi y la diputada Nacional Magdalena Sierra, quienes conversaron con los vecinos y compartieron la felicidad de los más de 1700 niños y niñas alcanzados por esta entrega.

En esta ocasión participaron alumnos de primer grado de 42 escuelas públicas primarias de Avellaneda.

Las entregas fueron coordinadas por el personal del Observatorio Social de Políticas Públicas de Avellaneda y también estuvieron presentes la subsecretaria de Desarrollo Social, Romina Barreiro; la secretaria de Salud, Virginia González Algañaraz, entre otros.

Berazategui

Durante el 2020, casi un millón de kilos de materiales reciclados

A pesar de la pandemia de coronavirus, este 2020 fue un año muy favorable para el desarrollo de Berazategui Recicla, el Programa de separación de residuos y reciclado impulsado por la Municipalidad. Gracias al sistema casa por casa, llegó a superar los buenos resultados de 2019 y se abrió un segundo Centro de Acopio en el barrio San José - San Mauro. A esto se suman los 36 Ecopuntos distribuidos en toda la Ciudad.

Para alcanzar tan buenos resultados en tiempos de emergencia sanitaria, el Programa debió reinventarse y poner en práctica un nuevo sistema: la recolección a domicilio. A través de esta propuesta alternativa, los vecinos separan los residuos reutilizables y se comunican con la Municipalidad, para que pase a retirarlos. En el transcurso del año, este procedimiento se llevó adelante en más de 1500 casas al mes.

"El balance que hacemos es realmente muy bueno. A pesar de la pandemia y de que los Ecopuntos permanecieron cerrados un tiempo, estamos por superar la cantidad de materiales que recolectamos y reciclamos en 2019, que fueron 1.000.020 kilos. Sin que haya terminado el año, ya prácticamente llegamos al millón, así que seguro muy pronto estaremos superando los números del año pasado", indicó Marcelo Benedetti, secretario de Organizaciones No Gubernamentales (ONG), que desde 2016 lleva adelante esta iniciativa, que consiste en reducir la cantidad de basura y proteger el ambiente.

"Logramos garantizar la continuidad del servicio. Cuando los vecinos juntan dos bolsas o más de materiales reciclables, como vidrio, papel, cartón, aluminio y plástico, preferentemente limpios y secos; o aceite vegetal usado, residuos electrónicos y pilas, llaman al 4356-9200 (Internos 1314/15) o envían un mensaje por WhatsApp al 11-3883-3815. Inmediatamente, los recolectores -debidamente identificados- las pasan a retirar por sus casas y las llevan a los Ecopuntos. Cada vez más gente procede de esta manera en la cotidianeidad y los resultados demuestran que su implementación fue y es un éxito", explicó Benedetti.

Los Ecopuntos se encuentran en diferentes instituciones barriales, donde los materiales recuperados reunidos son transportados a empresas que se encargan de reciclarlos y reutilizarlos. Entre algunos de los productos fabricados con estos residuos, la primera Plaza Ecológica de Berazategui -"El Molino" (136 y 48)-, del barrio Río Encantado, por ejemplo, tiene bancos hechos con plástico molido, tapitas de botellas como decoración de las veredas y juegos infantiles. También, con el material reciclado, se producen escobillones y papel tisú e higiénico, entre muchos otros elementos.

Por otra parte, al Centro de Acopio, Selección y Reciclado de Río Encantado, en Hudson (136 e/ 45 y 47), este año se sumó otro espacio igual en el barrio San José - San Mauro. "Es el Centro de Acopio N° 2, donde trabajan casi 20 personas. Fue una muy grata sorpresa ver la enorme cantidad de elementos que recibe, incluso casi las mismas cantidades de materiales que el N° 1, que viene funcionando desde 2016.

Avellaneda

Un convenio con el subsecretario de Deportes Bonaerense

Junto al secretario de Deportes local, Sebastián Vidal, el intendente Alejo Chornobroff, se reunió con el subsecretario de Deportes de la Provincia, Javier Lovera, para la firma del convenio por el Fondo para el Retorno Deportivo. Los recursos asignados se destinarán a materiales y elementos de higiene para la vuelta a las actividades deportivas.

Durante el encuentro, el Jefe comunal destacó el respaldo del Gobierno Nacional y Provincial para que Avellaneda siga creciendo.

También, la importancia de que nuestra ciudad haya sido reconocida como la Capital Nacional del Fútbol, al tiempo que detalló el apoyo que el municipio brinda a los clubes de barrios a través de obras de infraestructura e inversión.

"El deporte es central para promover la inclusión, por eso es uno de los pilares de nuestra gestión", sostuvo Chornobroff.



The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

☎ 4254-0111
☎ 15-3015-3581
📍 Alsina 110 • Quilmes
📞 The Phone Store
✉ thephonestorequilmes@gmail.com

+54 9 11 4070-1506
envios sin cargo

ROZASMUJER

ROCHAS PARIS	BENSIMON	Original Penguin
GOLA CLASSICS	LACOSTE	AZZARO
HUAPI	Talpini	KEY BISKAYNE

ROZAS HOMBRE

Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

Paladino Lubricantes s.r.l.

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

El intendente Mussi participó del plenario general anual de "Berazategui 2050"

Con el acompañamiento de más de cien vecinos cuyo objetivo es lograr una gestión abierta y participativa, se realizó el Plenario General anual de "Berazategui 2050". El encuentro contó con la participación del intendente municipal, Juan José Mussi; el director ejecutivo del Programa, Hugo Guerrieri; y todos los coordinadores e integrantes de las áreas de trabajo.

Durante la jornada, se trató el estado de situación de cada área, los avances de los principales proyectos, las perspectivas del Programa de cara al año 2021, entre otras. Se trataron los ejes que lo componen: Desarrollo Ambiental, Desarrollo Social, Desarrollo Económico, Infraestructura e Innovación Pública.

"Berazategui 2050 es pionero del crecimiento de nuestra Ciudad, es la planificación del futuro del municipio. Yo pretendo que continuemos creciendo, pero de manera armónica. Aún nos queda mucho por hacer y, todo lo que venga, lo haremos de forma planificada", aseguró Mussi.

"Estamos en proceso de construcción de un sueño colectivo y esto llevará tiempo, pero tenemos herramientas estratégicas que serán parte de este crecimiento, como la Mutua 2050", agregó Guerrieri.

Esta última fue constituida por las diferentes instituciones de la comunidad local y lanzará el servicio de intercambio "El Arca 2050", una herramienta solidaria para actuar frente a la situación de emergencia económica actual, colaborando con los consumidores y comerciantes de Berazategui.

Por otra parte, pondrá en marcha un Plan de Viviendas.

Fueron muchos los temas que se abordaron, destacándose entre otros, el Plan Maestro del Agua Potable, el Plan Maestro de Desagües Cloacales, el Plan Maestro de Transporte y Movilidad, el Plan Integral de Saneamiento y Recuperación del Arroyo Las Conchitas, el Plan de Desarrollo Ambiental y Ordenamiento territorial de la Ribera berazateguense, la conformación del Consejo Juvenil 2050 y del Consejo Adultos mayores 2050, el Plan de Ordenamiento territorial Urbano, el Plan estratégico de Conectividad y los diferentes Proyectos en la materia (Salud, Seguridad y Educación), además del Polo Alimentario.

También, durante la jornada, anunciaron el lanzamiento de la Mesa de trabajo 2050 de la localidad de El Pato, para el 19 de diciembre a las 10.00. Contará con la participación del Intendente municipal y representantes de instituciones, productores y diversos ámbitos universitarios. De esta forma, el Programa sigue ampliando el sistema de participación ciudadana, construyendo Mesas por localidad.



A Planta Permanente

En una emotiva ceremonia encabezada por el intendente Juan José Mussi, se entregó el Decreto que establece el pase a planta permanente de 101 trabajadores y trabajadoras municipales. El acto tuvo lugar en el Centro de Actividades Roberto De Vincenzo, bajo estrictos protocolos sanitarios.

"Entre tantas cosas difíciles y feos que tuvimos que vivir este año, podemos dar una buena noticia, principalmente a los 101 agentes que pasan a planta permanente", expresó el Intendente Mussi ante empleados reconocidos.

Por su parte, uno de los agentes beneficiados, Sebastián Sacco, integrante de la Secretaría de Cultura y Educación, aseguró: "Me siento muy feliz. Para mí es un orgullo pertenecer a la Municipalidad de Berazategui, así que es una gran satisfacción el pase a planta permanente".

Finalmente, el intendente expresó: "Les quiero agradecer a todos los que trabajaron en esta pandemia. La imagen del Municipio son ustedes y muchos redoblaron esfuerzos porque tuvieron que reemplazar a compañeros que son de riesgo. Me siento acompañado por los empleados municipales y les pido que no aflojen".

Alerta

Estafadores se hacen pasar por trabajadores municipales

El Municipio de Berazategui comunica que sus trabajadores no están autorizados para cobrar por los servicios brindados. En caso de suceder una situación de este tipo, se trata de estafadores que se hacen pasar por agentes municipales, a los que se debe denunciar de inmediato.

En caso de recibir la visita de estos estafadores, se les solicita a los vecinos denunciarlos inmediatamente al 911; al Centro de Atención al Vecino (CAV): 0800-666-3405, de lunes a viernes de 8 a 16 y sábados de 8 a 14; o al Centro de Operaciones Municipal (COM), las 24 horas: 0800-999-2525/0247.

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS "CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual - Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

#Berazategui SIN PIROTECNIA

EN ESTAS FIESTAS

NO USES PIROTECNIA

PROHIBIDO SU USO Y COMERCIALIZACIÓN
DENUNCIÁ AL 0800-999-2525 / 0247

Berazategui CORAZÓN DE ZONA SUR

BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Piscis** (20/2 al 20/3)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

El Suburbano

A N T I T A P A

Cuidate más

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

En el último trimestre ya se recuperaron casi 12 mil empleos en el sector de la construcción

La actividad de la construcción viene creciendo sostenidamente los últimos meses, mostrando una dinámica de consolidación de cara a 2021. El Plan Argentina Hace, que ya puso en marcha 706 obras en 700 municipios (y se apuesta el año próximo a llegar a los 2.300 municipios del país) y la reactivación de la obra privada desde hace varios meses en todas las provincias vienen siendo los principales impulsores de la recuperación. Además, las perspectivas del sector para 2021 son muy auspiciosas, y el gobierno nacional lo entiende como motor dinamizador de corto plazo del empleo y la salida post-pandemia. No es casualidad que para el Presupuesto 2021 se haya presupuestado un incremento del 73,7% de recursos para gastos de capital, 203% para la partida de viviendas y 258,2% para la partida de agua potable y alcantarillado, en términos reales en relación a 2019.

El consumo de despacho de cemento es un gran indicador del pulso de la demanda para la construcción. Los datos de noviembre, y de los meses previos, son sumamente destacables. El consumo de despacho de cemento en noviembre mostró incremento de 25,1% interanual, marcando su tercer mes de crecimiento interanual. De hecho, se consumieron casi 1.100.000 toneladas en el mes, siendo el nú-

mero más alto en 3 años (en noviembre del 2017 se consumieron 1.163.215 toneladas). En relación al piso de abril ya se encuentra un 170% por encima y en relación al último mes de la pre-pandemia, casi un 60% por encima. Esto marca la gran recuperación que se viene motorizando gracias a la obra pública pero también a la reactivación de la obra privada que comenzó hace tres meses en el AMBA, sumadas a las aperturas que vienen ocurriendo en las distintas provincias. Por último, desde el período marzo-abril 2018 no ocurría que el consumo de despacho de cemento en el país creciera tres meses o más de manera interanual. Al igual que lo descripto con el Índice Construya, esto marca la magnitud de la recesión acontecida entre 2018 y 2019, que afectó enormemente a la actividad de la construcción, sin pandemia histórica mediante.

El Índice Construya, que engloba a las once empresas más importantes de la construcción, mostró en noviembre una contracción de 2,9% de manera inter-mensual, pero de manera inter-anual viene pre-

sentando un crecimiento continuo en los últimos seis meses, marcando el último mes un incremento del 13,4%. Es decir, ya se encuentra en niveles superiores a cualquier mes del 2019 y de hecho fue el mes con el nivel más alto en 36 meses. En relación a febrero, ya se encuentra en un 31,5% por encima.

En referencia al empleo, los datos del SIPA muestran que, en agosto, por primera vez en 17 meses, el empleo de la actividad de la construcción volvió a crecer (se incrementó un 0,3% mensual), mientras que en septiembre esta dinámica se materializó con mayor fortaleza. En dicho mes, el empleo formal de la construcción creció un 1,3% inter-mensual, equivalente a 4.200 nuevos empleos formales del sector. Entre julio y septiembre se crearon 5.200 empleos según la serie desestacionalizada, registrándose un total de 322.500 trabajadores. Por parte de la serie original del SIPA, se observa que el empleo formal privado de la construcción creció en 9.400 puestos entre julio y septiembre. Estos datos son más que positivos porque indican que la

peor etapa ya pasó. En la comparativa interanual, el nivel de empleo se encuentra aún en un 24,6% por debajo de septiembre del 2019, es decir, 106.700 empleos menos que un año atrás, de los cuales 40.000 se perdieron en abril, el mes de mayor impacto de la pandemia tanto local como globalmente. Finalmente, los datos del INDEC muestran la misma tendencia que los del SIPA: entre julio y septiembre, se crearon 12.000 puestos de trabajo de la construcción, de los cuales 9.500 se crearon el último mes de registro. Si bien la variación interanual marca que hay una caída del 24% en relación a septiembre del 2019 (100.000 puestos de trabajo), comienza a avizorar una recuperación del empleo de la mano de la actividad, que plantea ser un eje central del crecimiento de cara a 2021. Es de esperar que los números de empleo sigan consolidándose los últimos meses del año, dada la performance que muestran todos los indicadores entre octubre y noviembre y la apuesta a que en diciembre se sigan recuperando los números.

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



Itu Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga



Itu Doble cabina

La mejor combinación de caja y cabina de su segmento



Xtu Furton

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad



Xtu Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111